
Orneli "incontro con i rappresentanti gestori stabilimenti balneari"

“CORONAVIRUS: INCONTRO TRA LA REGIONE E I RAPPRESENTANTI DEI GESTORI DEGLI 
STABILIMENTI BALNEARI

“Ho incontrato giovedì 7 maggio i rappresentanti delle associazioni dei balneari del Lazio per affrontare
anche con loro il tema delle linee guida che vogliamo stilare in vista di una ripresa della loro attività, che
speriamo prossima. Un incontro che fa seguito e integra quello di lunedì scorso con i rappresentanti dei
Comuni del litorale, delle prefetture di Latina, Viterbo e Roma e del Comando Regionale della Guardia
Costiera. Il vademecum che vogliamo mettere a punto assieme ai gestori degli stabilimenti balneari e agli
operatori delle spiagge libere con servizi dovrà essere chiaro e semplice, con poche essenziali
disposizioni, che siano utili a garantire la sicurezza degli operatori e della clientela, e permettano a tutti di
cominciare a pensare con serenità a una frequentazione delle spiagge la prossima estate. Sarà uno
strumento importante per farci trovare pronti nel momento in cui ci sarà il via libera per poter tornare al
mare. Abbiamo chiesto a tutti di mandare i loro contributi e le loro proposte che analizzeremo con
attenzione, confrontandole anche con le soluzioni adottate in altre Regioni in modo da identificare regole
ottimali, pur restando sempre in linea con quanto verrà deciso a livello nazionale. Punto di partenza
comunque saranno i contenuti fissati nel documento ‘Ripartire Sicuri’ presentato giorni fa dal presidente
Zingaretti, che prevede accessi limitati, segnaletica sui comportamenti da adottare, limiti di spazio per i
clienti e gli operatori, distributori di gel igienizzante, norme per l’igienizzazione, distanziamento di
ombrelloni, lettini e sdraio ecc. Desidero ringraziare tutti i partecipanti per lo spirito costruttivo che hanno
manifestato e per la loro volontà di collaborazione. È l’approccio giusto per riuscire a trovare soluzioni
adeguate alle sfide cui ci ha messo di fronte questa epidemia. La settimana prossima, quando avremo



potuto mettere a sistema i contributi ricevuti torneremo a incontrare operatori e Comuni del litorale per un
secondo passaggio sulle regole di fruizione delle spiagge in concessione e di quelle libere.” Così
l’assessore regionale allo Sviluppo Economico, Commercio e Artigianato, Ricerca, Start Up e
Innovazione, Paolo Orneli
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